
8 Pièces

344 m²

Réf. 9615

5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Ce penthouse, situé dans une résidence de standing à la frontière entre

Monaco et Roquebrune-Cap-Martin, bénéficie d'un emplacement idéal,

à  proximité  du  country  club  et  à  quelques  minutes  de  la  plage.  Dès

l'entrée, l'appartement se distingue par ses espaces lumineux, avec de

grandes  baies  vitrées  qui  ouvrent  sur  une  vue  dégagée  sur  la  mer  et

Monte-Carlo.  De  belles  terrasses,  réparties  sur  plusieurs  niveaux,

ajoutent une dimension agréable à ce bien. Réparti sur quatre étages, il

se  compose  au  premier  niveau  d'une  entrée  qui  mène  à  une  cuisine

indépendante entièrement équipée, d'un ...

This penthouse, located in a prestigious residence on the border between Monaco

and Roquebrune-Cap-Martin, enjoys an ideal location, close to the country club and

just  minutes  from the  beach.  From the  entrance,  the  apartment  stands  out  for  its

bright  spaces,  with  large  bay  windows  opening  onto  an  unobstructed  view  of  the

sea  and  Monte-Carlo.  Beautiful  terraces,  spread  over  several  levels,  add  an

enjoyable dimension to this property. Spread across four floors, it  consists, on the

first  level,  of  an  entrance  leading  to  a  fully  equipped  independent  kitchen,  a

spacious living-dining room opening ...
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